

Ahoi Kapitän

Geschrieben von: Andrea Kinzel

Sonntag, den 23. September 2012 um 05:26 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 07. Oktober 2012 um 19:58 Uhr

14.09.2012 Im Dresdner Alberthafen wird Kapitän Detlef Bütow, Geschäftsführer der Sächsischen Binnenhäfen Oberelbe, in den Ruhestand verabschiedet. Über 200 offizielle Gäste hatten sich dazu eingefunden, um ihm für seine geleistete Arbeit zu danken und für die Zukunft alles Gute zu wünschen.

Dass dieser Anlass aber von uns mit musikalisch umrahmt wurde, dass wusste niemand der Anwesenden, die Organisatoren hatten sozusagen "wasserdicht" gehalten. Umso größer war die Überraschung, Kapitän Bütow war das sehr gut anzusehen. Beim für ihn letzten Einlauf eines Schiffes erklang unsere Musik und gab der Veranstaltung einen würdevollen Rahmen. Und was der Kapitän auf einem Schiff, ist der Stabführer beim Spielmannszug. Was lag also näher, als dass Kapitän Bütow mit dem Stab auch bei uns einen Titel lang der Kapitän war. Und wir geben zu: es hat uns und ihm viel Spaß gemacht.



Ahoi Kapitän

Geschrieben von: Andrea Kinzel

Sonntag, den 23. September 2012 um 05:26 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 07. Oktober 2012 um 19:58 Uhr



Als erstes ist es wichtig, dass die Kinder die richtigen Instrumente bekommen. Das ist ein sehr wichtiger Punkt, denn die Kinder müssen die Instrumente richtig halten und spielen können. Das ist ein sehr wichtiger Punkt, denn die Kinder müssen die Instrumente richtig halten und spielen können.